



En Apía construyen ambientes saludables por la paz

octubre 21 2015

Buscar ambientes saludables por la paz es una estrategia organizada por los docentes del municipio de Apía con el fin de impactar positivamente la vida de los niños y las niñas de las instituciones educativas La Sagrada Familia, Santo Tomas, Matecaña, Floresta, Alta Campana y Jornadía. El equipo de Promoción Social de la Secretaría de Salud de Risaralda se unió a esta jornada para incentivar la construcción de proyectos de vida sanos, felices y exitosos para los estudiantes del municipio.

Paralelamente los coordinadores de los programas de Salud y Género, Escuelas Saludables, JóvenesP, Discapacidad y Actividad Física compartieron de espacios lúdico-pedagógicos en donde el objetivo principal fue promover hábitos de vida saludables que propendan a la construcción de comunidades empoderadas de sus deberes y derechos en salud, capaces de prevenir la enfermedad, el consumo de sustancias psicoactivas, la violencia intrafamiliar, el reconocimiento de las diferencias desde el respeto y la articulación de todos los actores sociales en la construcción de ambientes saludables por la paz.

“Con esta actividad buscamos desde el equipo de Promoción Social no solo apoyar y brindar asistencia técnica al municipio, también pretendemos visibilizar todos los procesos de formación que hemos adelantado con las comunidades vulnerables en este año, y así lograr reconocer cómo vamos, qué nos falta y trabajarlo en comunidad”, señaló la sicóloga Ángela María Giraldo, coordinadora del programa Salud y Género de la Secretaría de Salud de Risaralda.



Con ésta actividad se beneficiaron 40 niños y niñas de la institución educativa La Sagrada Familia, 16 padres de familia del municipio y 14 docentes de la zona rural y urbana de Apía.

Vale la pena anotar que “Construyendo ambientes saludables por la paz” se suma a las estrategias implementadas y apoyadas desde la Gobernación de Risaralda, en donde la inclusión, el compromiso y la participación permitan resaltar las cualidades de cada persona, sembrando en ellos ilusiones, sueños y la esperanza de un proyecto de vida positivo, sano y exitoso.

